

BIBLIOTECA NACIONAL. Del Corral: "No hubo negligencia en los otros directores, pero sí candidez"

La responsable de la Biblioteca Nacional repasa su primer año como directora La recuperación de los mapamundis robados ha centrado todos sus esfuerzos

Madrid. Milagros del Corral no cree que los anteriores directores de la Biblioteca Nacional pecaran de "negligencia" al no extremar las medidas de seguridad que evitaran robos como el de los mapamundis de hace un año, pero sí cree que hubo "candidez en estos temas", quizá porque "no estaban familiarizados con la custodia de bienes patrimoniales".

"Con las nuevas medidas de seguridad se lo hemos puesto muy difícil a los ladrones, aunque, como digo siempre, el riesgo cero no existe", asegura Del Corral en una entrevista en la que repasa su primer año al frente de la Biblioteca Nacional. Precedida de su fama de experta internacional en el mundo del libro y en derechos de autor, Del Corral tomó las riendas de la Biblioteca "en momentos convulsos", marcados por el robo, detectado a finales de agosto de 2007, de 16 láminas (entre ellas dos mapamundis de la edición incunable de la Cosmografía de Ptolomeo), once de las cuales ya se han recuperado. Aquello precipitó la dimisión de la escritora Rosa Regás, su antecesora.

Ante la tendencia de sucesivos Gobiernos de encomendar la dirección a escritores, Del Corral cree que "es mejor un especialista" para este cargo, "aunque tampoco el serlo garantiza que la gestión vaya a ser ideal". Y considera que "sería una buena cosa para la Biblioteca garantizar unos períodos de gestión determinados" y dejarla al margen de "los avatares políticos".

Para evitar robos como los realizados por César Gómez Rivero, se extremaron las medidas de seguridad y se actuó "en todos los frentes, desde los equipamientos tecnológicos, muchos de los cuales estaban claramente obsoletos, hasta la contratación de servicios especializados en seguridad". La directora "no hablaría de negligencia" al enjuiciar la labor de sus antecesores en materia de seguridad. "Hablaría de candidez". >efe